

Antrag Nr. 17-O-10-0008

SPD

Betreff:

Bestattungswald im östlichen Wiesbaden
Antrag der SPD-Fraktion

Antragstext:

Der im Jahr 2013 angelegte Bestattungswald Terra Levis in Frauenstein hat sich zu einer nachgefragten Bestattungsform entwickelt. Es gibt dort die Möglichkeit neben Einzel- auch Familien- und Freundesgräber an Bäumen zu bekommen. Die Bestattung findet durch biologisch abbaubare Urnen am Wurzelwerk eines Baumes statt.

Bereits Ende des vergangenen Jahres war die erste Baumkategorie ausverkauft; die Plätze in der zweiten Kategorie wurden im Laufe dieses Jahres knapp. Der zuständige Dezernent Herr Dr. Franz wird auf wiesbaden.de wie folgt zitiert; „Ich freue mich sehr, dass der Wiesbadener Bestattungswald einen so großen Anklang in der Bevölkerung findet. Damit das Projekt auch weiterhin Erfolg hat, muss der kontinuierlichen Nachfrage Rechnung getragen werden und zwar in allen Kategorien“.

Auch speziell in den östlichen Wiesbadener Vororten ist dies eine nachgefragte Bestattungsform, die aber bislang noch nicht angeboten wird. Der im Wald zwischen Frauenstein und Georgenborn angebotene Bestattungswald ist für viele interessierte Bürgerinnen und Bürger aus dem Wiesbadener Osten zu weit entfernt. Auch im Wiesbadener Osten gibt es geeignete Waldflächen die im Besitz der Stadt Wiesbaden sind und für eine solche Form der Bestattung geeignet wären.

Daher beantragt die SPD Fraktion im Ortsbeirat Delkenheim den folgenden Beschluss zu fassen:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten die Möglichkeit zu schaffen, dass es auch im Wiesbadener Osten einen „Bestattungswald“ gibt. Wir bitten um einen Vorschlag für eine solche Waldfläche im Wiesbadener Osten.

Wiesbaden, 07.03.2017